



FUNDACIÓN CAPITAL AZUL

INICIATIVA SE DESARROLLÓ EN CALETA DE PICHICUY.

Pescadores de La Polcura inauguran Refugio Marino

En una playa de La Polcura engalanada para la ocasión, el Sindicato de Pescadores de La Polcura, con el objetivo de sumar a la comunidad en su conservación, realizó la inauguración del Refugio Marino de La Polcura, una zona voluntaria de protección que es fruto de un trabajo conjunto iniciado el año 2019 con Fundación Capital Azul.

La actividad estuvo marcada por la participación de estudiantes de la Escuela Básica de Pichicuy, vecinos, vecinas y autoridades, con el objetivo de incentivar que toda la comunidad se involucre con el cuidado de esta zona prote-

gida ubicada en la localidad de La Ballena, en la puerta norte de la Región de Valparaíso.

Con una superficie de 15 hectáreas, el Refugio Marino de La Polcura se encuentra ubicado en la parte central del Área de Manejo y Explotación de Recursos Bentónicos (AMERB) llamada Polcura, y es parte del programa de Refugios Marinos que Fundación Capital Azul viene desarrollando en cinco caletas de pescadores artesanales. Esto con el apoyo de organizaciones como el Instituto Milenio SECOS, BHP Foundation y The Nature Conservancy (TNC) Chile. 🌿